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Zunächst einmal werden die Feuerwehren sicher keine Staatsbetriebe.
Es stellt sich jedoch die Frage der Trägerschaft. Die lag zuvor geteilt bei den Kommunen und
Präfekturen. Hier ist die Frage, wie man jetzt die Lasten verteilt.

Was den Landesbetrieb Bau des Freistaates Turanien angeht, so wird das sicher noch
entschieden werden müssen. Der wurde zuvor als Eigenbetrieb oder Staatsbetrieb des
Freistaates Turanien geführt. Der Freistaat existiert nicht mehr.
Ich würde mir wünschen, wenn die Republik den Betrieb weiter führen würde.
Die Aufgaben sind ja mit dem Untergang des Freistaates nicht verschwunden.
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